¡FELIZ DÍA DOCENTE DE LA PAZ!

¡Buenos días Condestable!
¡Feliz día docente de la PAZ!
Últimamente en el mundo
que vivimos no hay mucha
PAZ. Hay guerras desahucios,
ataques homófobos,ataques
terroristas, violencia de
género... Y muchas veces no
somos conscientes que el
poder de cambiarlo todo a
mejor está en nosotros.
Porque todas esas cosas que



destruyen las PAZ fueron hechas por nosotros y al igual que fueron hechas pueden ser deshechas. Pero claro, es muy fácil decir: "Eso no va conmigo" No va contigo, ahora. Tal vez en un futuro seas tú quien necesite ayuda porque estes en una de esas situaciones y oigas : "Eso no va conmigo". Nunca sabemos lo afortunados que somos hasta que no vemos en el telediario un niño ahogado en la orilla de la playa que venía a buscar una infancia y ser feliz. No sabemos lo afortunados que somos hasta que no vemos que a la vecina del cuarto la están echando de su casa a empujones. No sabemos valorar lo que tenemos. Y hoy, el día docente de la PAZ, deberíamos intentar cambiar nuestra forma de pensar y ser conscientes de lo que tenemos y ayudar en lo que se pueda.

La PAZ está ahí, sólo hay que encontrarla y conseguirla.



Rocío Pastor 4ºA